

2025(令和7)年8月8日(金)～10日(日)

サマーフォーラムinきょうと

2024年8月発行

第58回全国手話通訳問題研究集会

速報

第1号



～平和と人権はいのち 仲間と共に京都から～

皆さまこんにちは。

2025年はデフリンピックが日本で開催を予定しており、全国各地のきこえない・きこえにくい人、手話関係者、スポーツ関係者を含めてにぎやかな年になります。

8月8日(金)～10日(日)に京都市で開催する「第58回全国手話通訳問題研究集会～サマーフォーラムinきょうと～」でも盛り上げの一助につなげていければと思っております。

京都は計17か所の世界文化遺産があり、酒造りの歴史がもっとも古いといわれる日本酒が揃っています。

長い歴史の中で形成された京料理もあります。

京都の歴史・観光地・料理・酒はきっと皆さまを虜にするでしょう。

さて、本大会のテーマは「平和と人権はいのち 仲間と共に京都から」に決定しました。

平和は人間の生存とすべての人権の前提であり、人権の尊重なくして真の平和はありません。

このテーマをもとに実行委員会一同、精一杯準備して参ります。

たくさんのご参加をお待ちしております。

実行委員長
吉田 航
(よしだ わたる)



来年8月は、京都へ！



京都府広報監
まゆまる



ようこそ
おこしやす。



天下一品本店



王将第一号店



京都でお会いできることを楽しみにしております